

Ministra de Minería dialogó con varios sectores en Azuay



La ministra de Minería (e), Rebeca Illescas dialogó con autoridades del Azuay, a quienes aclaró la situación actual del proyecto minero Río Blanco. Grupos antimineros causaron daños en la infraestructura, por lo que las operaciones se encuentran suspendidas hasta que se cuenten con las condiciones de seguridad necesarias para reanudarlas. La Ministra también recibió el apoyo de las comunidades de Molleturo y estudiantes de la Universidad del Azuay.



Ministra Illescas participó en el Foro Empresarial Andino

La ministra, Rebeca Illescas participó en el 1er Foro Empresarial Andino, evento al que asistió el presidente de la República, Lenín Moreno, junto a otras autoridades de Estado. La funcionaria expuso que Ecuador se encuentra en un momento determinante para la atracción de inversiones ya que hasta el 2021 el aporte a la economía del país será de USD 10 mil millones. Además, resaltó el trabajo conjunto entre Estado, academia y comunidad.



Arcom inspeccionó zona de exclusión en Zaruma

Técnicos de la Agencia de Regulación y Control Minero en conjunto con la Policía Nacional inspeccionaron la zona de exclusión minera en Zaruma, donde, identificaron y provocaron el colapso de una galería clandestina que posiblemente se conecta al área de exclusión minera.



Enami EP participó en un taller informativo

Para mantener el diálogo constante entre el Gobierno y la ciudadanía se realizó un taller de socialización con diferentes actores políticos en un Gabinete Sectorial con el apoyo de la Gobernación de Imbabura, donde se habló sobre minería responsable y bien hecha.



Inigemm contribuye al manejo de emergencias en la capital

Técnicos del Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgico capacitaron a 30 funcionarios del Municipio sobre prevención y atención geológica ante posibles derrumbes y deslizamientos que afectarían a la población e infraestructura civil, en Quito.